

Erfahrungsbericht: Studium im Studiengang „International Information Systems“

IIS drittes Semester: Olivia Meisohle

Erfüllt das Studienangebot Ihre Erwartungen?

Ja, meine Erwartungen sind auf jeden Fall erfüllt. Ich wollte etwas studieren, was mich einerseits im Thema Business und Programmieren weiterbringt, aber gleichzeitig auch meine Sprachkenntnisse erweitert, da Fremdsprachen zu lernen schon lange eine Leidenschaft von mir ist. Das wurde mir durch das breite Kursangebot des Studiengangs ermöglicht.

Welche Inhalte finden Sie besonders gut?

Programmieren gefällt mir am meisten, da hier sehr das kreative und problemlösende Denken gefördert wird, was mir sehr viel Spaß macht. Dazu ist der Inhalt der Vorlesung sowie die genutzten Sprachen sehr zukunftsorientiert. Außerdem gibt es in einigen Kursen Gruppenprojekte, was ich sehr gut finde, da es einerseits hilfreich ist sich gemeinsam in neue Themen reinzuarbeiten und man auch generell viele Erfahrungen bezüglich Teamarbeit sammeln kann.

Warum haben Sie sich für Augsburg als Studienort entschieden?

Augsburg ist eine sehr schöne Großstadt, die vor allem auch für Studierende sehr viel zu bieten hat. Ich finde es schön, dass immer etwas los ist, aber man sich aufgrund der Größe doch sehr schnell zurechtfindet. Dazu hatten mich die Hochschule und vor allem auch der Studiengang direkt angesprochen, was die Entscheidung letztendlich leicht machte.

Erfahren Sie wertvolle Unterstützung im Studium?

Man findet sehr viel Unterstützung im Studium. Vor allem innerhalb des IIS Studiengangs ist man sehr vernetzt, auch unter den verschiedenen Semestern. Das ist sehr hilfreich, da man sich durch den Kontakt immer an andere Studierende wenden kann, die häufig auch schon in der gleichen Situation waren. Dazu hat man auch zu den Professoren und Koordinatoren sehr viel Kontakt, wodurch man bei inhaltlichen sowie studienbezogenen Fragen immer schnell eine Antwort bekommt.

Wie erleben Sie die kulturelle Vielfalt im Bachelorstudiengang International Information Systems?

Der internationale Aspekt ist was mich am meisten an dem Studiengang begeistert. Selten hat man die Möglichkeit sich mit Menschen aus den verschiedensten Kulturen auszutauschen, zusammen zu lernen und einfach Kontakte zu knüpfen. Die kulturelle Vielfalt ist was den Studiengang einfach sehr besonders macht.